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Descripción:

• Con entrada y salida por las calles Alfonso XII y Avenida de Carlos V, en el 
Distrito 3, la ciudadanía cuenta con un nuevo aparcamiento en superficie 
gratuito.

El alcalde de Móstoles, David Lucas; el 
concejal de Urbanismo y Vivienda, Eduardo 
Gutiérrez; el concejal de Medio Ambiente, 
Parques y Jardines y Limpieza Viaria, 
Miguel Ángel Ortega; y el concejal de 
Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, 
Roberto Sánchez; acompañados por el director 
médico del Hospital Puerta del Sur, Santiago 
Ruiz de Aguiar, asistieron esta mañana 
a la inauguración del nuevo aparcamiento 
"ecológico" emplazado en el Distrito 3, en el 
entorno del Hospital Universitario HM Puerta del 
Sur.

Este nuevo aparcamiento "ecológico", en superficie y gratuito, cuenta con 141 plazas 
con entrada y salida por las calles Alfonso XII y Avenida de Carlos V, así como con 
caminos y plantación de arbolado en la zona verde restante. Además, en el lindero 
con la calle Alfonso XII se ha construido la acera en la longitud correspondiente a 
la actuación. En el resto de la zona verde se plantea el trazado de unos paseos 
peatonales. Todo ello se complementa con un circuito con cerca de una decena de 
aparatos cardiovasculares, emplazados en la calle Alfonso XII.

"Una de las acciones principales que estamos llevando a cabo, dada la demanda 
ciudadana, es el poder dotar a la zona de plazas de aparcamiento como ya hemos 
hecho solicitando la incorporación de tres parkings al PRISMA. A esto hay que sumar 
el aparcamiento que hoy inauguramos. Además, estamos buscando otros espacios en 
la ciudad para otra futura construcción y, de este modo, ganar en movilidad y ofrecer 
de más dotaciones a los vecinos", ha manifestado el alcalde de Móstoles, David Lucas.

Por otro lado, el primer edil ha recordado que dentro de las prioridades del Gobierno 
Municipal se encuentra garantizar la movilidad "tanto para los vehículos como para 



los peatones" y que para ello "estamos fomentando el transporte alternativo, como la 
bicicleta, y habilitando zonas para ello".

Por su parte, el concejal de Urbanismo y Vivienda, Eduardo Gutiérrez, ha manifestado 
que con esta actuación que se ha impulsado "hemos conseguido lo que el anterior 
Equipo de Gobierno no hizo, es decir, que se terminara el aparcamiento, el acerado 
perimetral que tampoco estaba acabado y la puesta a punto del inicio de una 
zona verde, que se irá enriqueciendo progresivamente por la Concejalía de Medio 
Ambiente".

"Todo ello debería haberse acometido con la apertura del Hospital, hace cuatro años, 
porque con la licencia de primera ocupación se tenía que haber exigido también la 
recepción de toda estas actuaciones. Nosotros retomamos la situación y el resultado 
es que, a día de hoy, las tres actuaciones, muy demandadas por los vecinos, ya pueden 
ser utilizadas", ha indicado Gutiérez.

Plantación de nuevos árboles para la zona verde

El resto de la parcela no afectada por el aparcamiento cuenta con una serie de caminos 
peatonales y, además, se han plantado 40 árboles nuevos para disponer de un espacio 
verde en la ciudad. Por otro lado, se ha instalado una red de riego por goteo y se ha 
previsto una canalización enterrada para la posible instalación futura de alumbrado 
público, así como de mobiliario urbano.

Se trata de una futura "zona verde" de aproximadamente 3.500 metros, ha indicado 
el concejal de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria, Miguel Ángel 
Ortega. "Había un proyecto que presentó el hospital en su día, que comprendía la 
plantación de 141 árboles pero, al no caber en este espacio físico, lo que se hizo fue 
reformularlo junto a la Concejalía de Urbanismo para que en un futuro sea una zona 
verde", ha argumentado Ortega. "De momento, ha concluido, se ha instalado la red de 
riego principal y se han plantado cerca de 40 árboles".

El Gobierno Municipal vuelve a exigir la conexión del PAU-4 con la R-5

Durante el acto, el alcalde de Móstoles ha recordado que las actuaciones que se 
están llevando a cabo "se compaginan en un plan para garantizar la movilidad en 
el municipio que, si es acompañado de acciones como el desdoblamiento de la A-5 
o la mejora de la M-506 que está llevando a cabo la Comunidad de Madrid, nos 
permiten tener mejor movilidad". No obstante, ha exigido de nuevo la conexión del 
PAU-4 con la R-5 "una petición reclamada muchas veces por este Gobierno Municipal 
al Ministerio de Fomento y que todavía no llega la aprobación definitiva del convenio 
por parte del Gobierno de España". Con esta conexión "ganaríamos muchísimo en lo 
que respecta a mejorar los accesos, las salidas y la movilidad interna y alternativa en 
nuestro municipio", ha zanjado el primer edil.

En la misma línea se ha pronunciado el concejal de Urbanismo y Vivienda: "tenemos la 
necesidad de que el Ministerio de Fomento apruebe el enlace que permita entrar y salir 
desde el PAU-4 a través de la R-5 de forma gratuita". "Un enlace que, a pesar de lo que 



se dijo por parte del anterior Equipo de Gobierno, no está aprobado por el Ministerio 
de Fomento y que a día de hoy, lamentablemente, todavía seguimos esperando", ha 
señalado Eduardo Gutiérrez.


